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《第2409回例会》第21号 12月 4日 (水)

11月 27日 外部卓話
北斗RC	 鈴木		 淳 氏

2013～ 2014く 第 2408回例会〉

第20号		11月 27日 C)言己録			 ○昨日、七飯RCでメイキャップをしてきました。

◎司

◎斉

会	 森	 秀樹 会長

唱	 我等の生業、四つのテス ト

◎親睦活動委員会	 小河	 博保 副委員長

ニコニコBOX投入報告

森	 会長・弗田幹事 。南木会員・小笠原会員

渡部会員

……北斗ロータリークラブ	鈴木	 淳さんを

歓迎して。

◎卓話「新世代奉仕 キッズアドベンチャーに

ついて」		 北斗RC	鈴木		淳 氏

北斗RCの鈴木淳です。森会長と弗田幹事のお

世話のもと、北斗RCのチャーターメンバーとし

て17年在籍しております。

本日は北斗RCで行っている新世代奉仕のキッ

ズア ドベンチャーについてお話をいたします。

2∞6年北斗RC創立10周年事業として、青少年に

何か役立つことができないかということで北斗市

教育委員会ヘテントを20張 り寄贈しました。そし

て、子供対象の防災キャンプを自衛隊の協力を得

て実施する計画を立てました。途中、教育委員会

V

◎ゲ ス ト	 北斗R.C.鈴 木		 淳 氏

◎会長報告	 森	 秀樹 会長

Oロ ータリー財団管理委員会より2012-13年 度

1∞%「財団の友」会員クラブ並びに「EREY」

クラブとなりましたとのことでクラブバナーが

贈られてきましたのでご披露いたします。

O次週12月 4日 (川の例会は年次総会となりますの

で、皆様のご出席を宜しくお願いいたします。

◎幹事報告	 弗田	 和則 幹事

O七飯RCの例会場が12月 3日 (月から2014年 4月

22日 (力の例会までクロフォー ド・イン大沼に変

更となります。なお、	5月 13日 (力の例会から大

沼プリンスホテルで開催されます。

O千葉港RCよ り会報が届きましたので回覧致し

ます。

木日のプログラム

クラブ年次総会
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との話合いでは、自衛隊が戦闘服を着てくるのか

など、いろいろなやりとりがありましたが、実行

委員会形式とし、ロータリーが共催することで自

衛隊と教育委員会の間に入る形になれば、保護者

の了解も得られるのではということで、2∞7年に

第 1回のキッズア ドベンチャーがスター トしまし

た。

第 1回 目は大雨かつ雷の悪天候で、途中で中止

せざるをえませんでした。 7回 目の今年も大雨と

なりましたが、奇しくも北斗RCの実行委員長は

同じ方でした。

北斗RCのメンバーもこの事業にはとても協力

的で、打ち合わせがあると多くの会員が集まって

協議し、教育委員会とも意見交換をしながら進め

ています。教育委員会・ロータリー⇒隊友会⇒自

衛隊との流れがあり、非常に連携がうまくいって

います。

当クラブに大谷短大の学長さんが会員でおりま

すので、来年は短大の学生にも参加してもらおう

との話になっています。キッズアドベンチャーは

例年 8月 に実施していますが、既に来年度に向け

た打ち合わせの 1回 目が行われました。 1月 に2

回目の打ち合わせの予定です。

北斗市のキッズアドベンチャーがきっかけとな

り、知内の湯の里小学校の教頭先生から電話があ

りました。湯の里小学校でも防災の教育をしたい

ので、自衛隊に協力をお願いしたいとの相談があ

りました。自衛隊に相談したところ快 く引き受け

ていただきました。この教頭先生が第 1回 目と2

回目のキッズアドベンチャーの時に上磯小で勤務

していたので参加、体験していました。それを是

非やって欲しいとの話でした。当日、私も隊友会

の一員として見学にいきましたが、町をあげて協

力しておりました。防災無線も使い、町内のお年

寄りも集まってきました。自衛隊だけでなく警察

や消防も来てくれて子供たちに指導してくれまし

た。

北斗RCのキッズアドベンチャーも7回 目とな

り、マンネリ化した感もありますが、学校や教育

委員会の希望もあるので、やれる限り続ける予定

でいます。ロータリーは教育委員会と自衛隊の間

にはいって調整役を果たしていますが、まだまだ

活躍できることはたくさんあると思うので、引き

続き頑張っていきたいと思います

(会報担当者 :増山		 正 委員長)	V

建築設計・工事監理、既存建築物耐震診断、既存建物老朽度調査

脇式会社」ヒ匠建築設計事務所
代表取締役 松 見 修 二

〒04卜0853函 館市 中道 1丁 目14番 1号
TEL(0138)51-1650	FAX(0138)51-1571

会 員 22名
出 席 率 対 象 会 員 122名
出席規定免除会員(al 1名

出席規定免除会員(b) 0名

当 日 出 席 15名 当 日 欠 席 7名

他クラブ出席 6名 出 席 合 計 21名
出	 席	 率 95.4506 テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番

平成25年12月 11日

外部卓話「函館アリーナ及びスポーツ施設整備
について」

函館市教育委 員会	 教育長	 山本	 真也 氏

のプログラム次 0◎11月 13日 出席報告 (増田	定雄 委員長)

(広告掲載 :松見	 修二 会員)

その後、知内・湯の里小学校で行われた防災キャ

ンプの様子を視聴 しました。(NCVで放映され

たものです。)
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